
前週例会（10月25日）レポート

ニコニコBOX　創立第2110回例会　17件　計　52,000円　累計　600,000円
◯坂井さんにお世話になりました。　　　　
　　　　　　　　三井君、池内君、蔭久君
◯吉田先生にお世話になりました。　赤田君
◯熊井さんにお世話になりました。　蔭久君
◯三井さん写真有難うございました。　　　
　　　　　　　市原君、土屋君、阿比留君
◯ニコニコ　　　　　　　　　美馬ガバナー

◯美馬ガバナーようこそおこし下さいました。
　　　　　　　　　　　　佐野君、米田君
◯次女が23日に結婚しました。　　  佐野君
◯佐野会長、由美（よしみ）さんのご結婚お
めでとうございます。　　　　　　東　君
◯Ｓ.Ａ.Ａさん、ごくろう様です。　松村君
◯早退お詫び。　　半井君、石濱君、吉田君

来訪ロータリアン
高 松 R C
高 松 南 R C
高 松 西 R C

高 松 北 R C
鴨 島 R C
　 〃 　

中村谷　百　則　君
ガバナー補佐 吉田　茂君
曽我部　輝　久　君

八 田 　 光 君
ガバナー 美 馬 　 精 一 君
　随行員 坂 東 　 　 謙 君

６名

幹事報告
◯11月のロータリーレートのお知らせ…現行と変わらず１ドル＝78円です。
◯例会臨時変更のお知らせ…なし

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬

会長報告
◯今週は、美馬精一ガバナーの公式訪問です。先程、美馬ガバナーより、会員増強のお話をい
ただき、それに伴うアイディアの指導もいただきました。我がクラブの活動について、お褒
めの言葉をいただきました。
◯私の次女が、10月23日（日）に結婚をしました。伊予西条に嫁いでいきましたが、私も若い頃
から住みたかった街で娘が後を継いでくれました。

客話
◯国際ロータリー第2670地区　　ガバナー　　美馬精一君、随行　　坂東　謙君　　

　随行　ガバナー補佐　　吉田　茂君
　　訪問は、松山ロータリークラブから始まり、高松東ロータリークラブで51番目の訪問にな
ります。この地区で、ロータリークラブは74クラブありますので、約７割終わりました。と
の報告があり、続いて高松東ロータリークラブの現在の活動状況についての感想、とくに全
体では今年「スポーツから地域を」を前面に出している状況説明、個人では震災のボランティ
ア、キッズの料理教室等々の積極性に対しての感謝の言葉を述べられました。続いてガバナ
ーとして伝えたい３項目、「⒈ＲＩ国際協議会」、「⒉会員増強」、「⒊東日本大震災の支援」の
説明をされました。
⒈　ＲＩ国際協議会については、ＲＩ会長に日本の方が誕生します。その方の詳細説明、ガバ
ナーになる人は必ず参加が義務付けられている国際協議会の内容、例えば５日間のハードス
ケジュールの中でもグループ討論が大変であること、最後に今回のテーマ、ロゴの詳しい説
明等々がありました。
⒉　会員増強については現在の会員が最近減少していることを説明し、会員の方の推薦が少な
い。会員の８割の方は自分が推薦されているのに推薦をしたことがない。震災でも会員数は
減少しているし、将来は少子高齢化もあり、積極的に取り組んでもらいたいとのことでした。
⒊　東日本大震災の支援については、震災でロータリークラブが30クラブなくなっている状況
説明、ロータリークラブとしても震災の支援をはやくしたいこと。今考えていることが震災
孤児の育英制度だそうです。１日も早く確立をしようと頑張っていますので、皆様方の支援
をお願いしますとのことでした。

◯米山奨学委員会　浜委員長より…米山奨学月間ですのでよろしくお願いします。
その他
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